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LA NORMATIVA

Vini dealcolati
Bottega chiede
chiarimenti
al ministero
CONEGLIANO

L'imprenditore vitivinicolo
Sandro Bottega, tra i leader
della produzione del Pro-
secco, chiede al ministero
di chiarire la normativa sui
vini dealcolati per evitare
lungaggini e perdita di com-
petitività. «Ringrazio il Mi-
nistro dell'Agricoltura Fran-
cesco Lollobrigida - spiega
Bottega - , che ha dimostra-
to di comprendere le grandi
potenzialità di questo mer-
cato e che si è attivato per
aggiornare la normativa,
permettendo la produzione
dei dealcolati anche in Ita-
lia. Dobbiamo però incre-
mentare la competitività,
in quanto al momento man-
tiene validità una preesi-
stente legge che impone di
compiere il processo di deal-
colazione in uno stabilimen-
to separato e non comuni-
cante con quello vinicolo
tradizionale. Ne deriva
che, con la normativa in vi-
gore, prima occorre indivi-
duare o costruire lo stabili-
mento apposito, poi acqui-
stare e installare gli impian-
ti e infine immettere il pro-
dotto sul mercato (tempo
stimato 3 anni). Di fatto il
tutto si concretizza in un ul-
teriore ritardo e in una lievi-
tazione di costi con conse-
guente perdita di competiti-
vità. Serve un ulteriore e ur-
gente intervento». —
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